

Crearán inédito programa de especialidad en medicina paliativa del país en Concepción

CIUDAD PÁGS. 6-7



FOTO: SERVICIO SALUD CONCEPCIÓN

Las últimas horas de Daniela Dresdner como delegada presidencial del Biobío

A las 18:30 hrs. de este viernes, la militante del Frente Amplio confirmó su renuncia al cargo de representación del Presidente Gabriel Boric en la Región.

"Es una decisión colectiva", señaló.
 POLÍTICA PÁG. 4

Diario Concepción

Sábado 16 de noviembre de 2024, Región del Biobío, N°5994, año XVII

OBRAS POR TRES MIL MILLONES DE PESOS

El plan para consolidar a Carriel Sur como un aeropuerto internacional

Inversión del Ministerio de Obras Públicas apunta a realizar amplia intervención del recinto aéreo.

Más de \$3 mil millones se invertirán en el mejoramiento del aeropuerto Carriel Sur de Talcahuano.

Esto como el primer paso para desplegar inversiones aeroportuarias, recuperación y ampliación

de vuelos internacionales. Una de las grandes condiciones a trabajar para retomar la interna-

cionalización del terminal proyectada por el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, será el

mejoramiento de su infraestructura e instalaciones.

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS. 13-14

Alza constante de la diabetes: urge cambiar los hábitos

No tiene cura y puede generar complejas comorbilidades que se asocian a discapacidad y muerte prematura.

CIENCIA&SOCIEDAD PÁGS. 13-14



FOTO: JCC

Entre lo consagrado y emergente: Balmafest presenta su cartel 2024

El evento musical organizado por Balmaceda Arte Joven sede Biobío presenta un nutrido cartel de artistas regionales y foráneos a nuestra ciudad.

CULTURA&ESPECTÁCULOS PÁG. 16



FOTO: CEDIDA BAJ BÍOBIÓ



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE

Desde el Plan de Búsqueda a Caso Monsalve: los temas que abordó el nuevo ministro de Justicia

CIUDAD PÁGS. 8-9

EDITORIAL: EL GRAN APORTE DE 50 AÑOS DE INTERVENCIONES CARDÍACAS